

Santiago, 16 de Marzo de 1988

"LOS TRAJOS SUCIOS SE LAVAN EN CASA"

Estimado(a) Amigo(a):

He sido atacado personal y reiteradamente, a través de diversos medios de comunicación, por el candidato de la Lista "A" a la Presidencia de RN en la Comuna de Santiago, don Pablo Longueira Montes. Conmigo, también lo han sido los demás integrantes de nuestra lista y, por supuesto, los candidatos a consejeros que nos respaldan.

Me he resistido a sumarme a esta discusión. Sin embargo, por establecer la verdad y por un mínimo de respeto a mi propia dignidad y a la de mis compañeros de lista, me veo en la obligación moral de replicar.

No lo voy a hacer como el señor Longueira, con abundante publicidad y a través de los diarios. He preferido dirigirme privadamente a Ud., porque ni siquiera bajezas como las que he recibido, autorizan a recurrir a los medios periodísticos porque ello desprestigia a nuestro Partido y a todos y cada uno de sus militantes.

Es cierto que **no soy "político"**; y también es cierto que **no vivo de la política**. Soy un empresario que destina la parte más importante de su tiempo a servir causas de bien público. Ayer, en la presidencia de ASIMET, defendiendo el producto chileno; hace un tiempo en la Sociedad de Fomento Fabril, reclamando por elevar el nivel de vida de mis conciudadanos más pobres. Hoy día lo hago dirigiendo gratuitamente un Liceo Educacional donde se forman año a año miles de jóvenes especializados en el área industrial. Mañana, espero seguir sirviendo desinteresadamente a mi país, desde la presidencia de Renovación Nacional en Santiago.

En su anhelo por el poder, el señor Longueira no ha vacilado siquiera en echar mano de la más repudiable herramienta que el comunismo ha utilizado por tanto tiempo y en todo el mundo: la lucha de clases. No le ha bastado con tratar de dividir al Partido entre jóvenes y viejos, atacando injustamente a destacados servidores públicos que lo han entregado todo por el país. También ha pretendido separar sus militantes entre ricos y pobres, y entre empresarios y pobladores. Incluso, **ha amenazado con traicionar al Partido** y fraccionarlo, al afirmar que "el distrito perderá a todos los dirigentes de base que tiene RENOVACION NACIONAL, si es derrotado". Curiosa manera de entender la democracia y la alternancia en el poder.



Ud. ha sido testigo de las promesas incumplidas por intentar, inútilmente, de comprar su conciencia. Ud. ha sido testigo de que en nuestra lista sólo hemos ofrecido redoblar esfuerzos por afianzar a RENOVACION NACIONAL como el partido político más importante del país. Queremos un partido grande, fuerte y sólidamente unido, cuyo único objeto sea construir una sociedad basada en la libertad individual, la dignidad del trabajo y la solidaridad social.

Combatir al marxismo desde el poder, como dice hacerlo el señor Longueira, es siempre muy fácil: se cuenta con recursos, dinero, privilegios y, sobre todo, seguridad. Pero combatir al marxismo cuando éste se halla en el poder, es cosa muy distinta. Los que integramos la lista de "INTEGRACION Y PROGRESO" sabemos lo que es disputarle el poder al comunismo en los sectores populares; todos lo hicimos cuando el Gobierno de Allende estaba en el poder. **Cuando Ud., yo y tantos chilenos enfrentábamos día a día al Gobierno de la Unidad Popular, ¿dónde estaba don Pablo Longueira?**

Lo irónico es que esta lamentable y vergonzosa campaña se hace en nombre de un "nuevo estilo de hacer política". La conducta de la candidatura de don Pablo Longueira deja pálidos los pésimos hábitos políticos del pasado, que culminaron con la desaparición de nuestro sistema republicano en 1973. Si llegara a triunfar esta "Verdadera Renovación" al interior de los partidos, el sistema político democrático que está por nacer tendría ya sus días contados.

Finalmente, es necesario consignar el oportunismo del señor Longueira, quien en su última declaración ha señalado que ha decidido optar por el "servicio público", por invitación de un gran dirigente que lo llamó, don Jaime Guzmán. De esta manera, intenta involucrar en sus actos a un destacado dirigente del Partido, Vicepresidente desde su fundación, que ha observado una impecable neutralidad en estas elecciones internas. Para quienes conocemos la labor política de don Jaime Guzmán, nos resulta imposible asociarlo con las torcidas maniobras políticas de don Pablo Longueira.

Para terminar, una palabra de aliento. He sabido también de las amenazas y presiones para que Ud. vote por la lista de don Pablo Longueira. Yo no amenazo ni prometo; **sólo le recuerdo que SU VOTO ES LIBRE Y SECRETO.** Al momento de votar, Ud. responde sólo a su conciencia. La Ley y los Estatutos del Partido protegen su libertad y su dignidad.

Le saluda muy atentamente,



Angel Fantuzzi Hernández
Candidato a Presidente
Lista B